

Pfarrei Hl. Jakobus der Ältere und Pfarrei Hl. Veronika

Informationen und Termine

Pfarrei Hl. Veronika: Sternsinger sammeln insgesamt 16.625,81 €

Vielen Dank, dass Sie auch dieses Jahr die Sternsinger unterstützt haben. Für unsere Projekte wurden in **Ensheim 8.824,03 €**, in **Eschringen 1.242,28 €**, (für medizinische Unterstützung von Kindern in Akwatia/Ghana) in **Ommersheim 4.580 €** (hälftig: Kindergarten/-tagesstätten in Rondonópolis/Brasilien und Bildungsprojekt in Ouahigouya/Burkina Faso) und in **Heckendalheim 1.979,50 €** (Bildungsprojekt in Schulen in der Diözese Maumere/Indonesien) gespendet.

KEB: Frauenberg – Habkirchen:

zwei Grenzorte am Rande des Biosphärenreservats Bliesgau

Sonntag, **30.03.** von 14 bis ca. 17.00 Uhr; Referent: Gerhard Schmitt-Probst. Treffpunkt in Habkirchen am Zollmuseum, Blieskasteler Str. 2; Kosten 6 Euro. **Anmeldung erforderlich** bei der KEB, Tel. 06894/9630516

Treffpunkt Kapelle – eine Haltestelle mitten in der Fastenzeit

Fasching ist vorbei! Diese 5. Jahreszeit steht irgendwie unter dem Motto "Alles muss rein". Nur gut, dass es auch den Aschermittwoch und die Fastenzeit gibt. Jetzt muss alles wieder raus. Auch diese Zeit ist ein Geschenk des Himmels mit seiner Aufforderung: Mach mal halblang, du wildgewordene, aus den Fugen geratene Welt. Hinhören statt Brüllen, Muße statt Geschwindigkeit. Ich nehm' mal Fahrt raus, mach das Herz auf, Zeit für Aufmerksamkeit: Hinsehen, Hinhören und Hinfühlen. Ich trete jetzt mal kürzer und faste. Essenfasten, Alkoholfasten, Autofasten, was auch immer. Wie sieht es denn mit ihrem Fastenvorhaben aus? Ist es schon über Bord geworfen oder trägt es noch? Falls es sich um Essenfasten handelt, hätte ich da einen tollen Essensplan: „Ich nehme den Mund nicht zu voll. Werde nichts so heiß essen, wie es gekocht wird. Ich werde nicht zu allem meinen Senf abgeben, kein Wasser in den Wein gießen und niemanden in die Pfanne hauen. Nicht nur im eigenen Saft schmoren. Nicht mehr überkochen vor Wut. Wenn kochen, dann auch nur mit Wasser. Den Brei nicht verderben. Zusehen, dass ich kein Salz in die Wunde streue, wenn ich mit jemandem ein Hühnchen zu rupfen habe. Stattdessen: Abwarten und Tee trinken. Und öfter mal das Salz in der Suppe sein!“

Diesen Menüplan möchten wir am **Donnerstag, den 03.04.25, um 18:30 Uhr, in unserer Laurentiuskapelle** quasi um ein „Abendmahl“ erweitern. Jeder, der sich durch eine besinnliche Andacht die Fastenzeit etwas versüßen möchte, ist herzlich eingeladen. Da bekanntlich in der Kürze die Würze liegt, wollen wir uns in ca. 30 Minuten ein weiteres Mal damit befassen, wo und wie Jesus den Menschen begegnet. Erlauben Sie sich an diesem Donnerstag zusammen mit uns eine halbe Stunde „halblang“. Wir würden uns freuen.

Gerhard Vogelgesang

Der Gemeindeausschuss Ommersheim

Mariä Heimsuchung lädt ein!

Bald ist es wieder so weit. Wir laden ein zum

Fastenessen am Sonntag, 06. April



Das bedeutet:

Wir wollen um 10.30 Uhr mit einem Generationengottesdienst in der Kirche beginnen. Dieser wird auch für Kinder ansprechend gestaltet sein. Rucky Reiselustig wird uns nach Burkina Faso begleiten. In Burkina Faso leben die Menschen, die durch unser Fastenessen unterstützt werden sollen.

Matea Latz wird uns Einiges über dieses Land und über unser Projekt berichten. Im Anschluss an den Gottesdienst, gegen 12.00 Uhr, werden wir im Pfarrheim eine leckere Gemüsesuppe (mit oder ohne Wurst) genießen.

Die KjG Ommersheim bietet nach dem Essen im Pfarrheim noch einen Basteltisch an. Auch dort wird Rucky Reiselustig dabei sein.

Falls Sie an diesem Tag nicht im Pfarrheim mit uns essen können und dennoch gerne das Projekt unterstützen möchten, dann besteht die Möglichkeit, die Suppe auch mit nach Hause zu nehmen. In diesem Fall würden wir Sie bitten, ein geeignetes Abholgefäß mitzubringen.

Die Ortsgruppe des Roten Kreuzes unterstützt uns bei unserer Aktion. Wir bieten **Gemüsesuppe ohne (5 €) oder mit Einlage (zusätzlich 1,50 €)** zum Kauf an.

Sie können Bons in den Bäckereien von Ommersheim, in den Pfarrbüros Ensheim und Ormesheim oder nach den Gottesdiensten in Ommersheim und Heckendalheim erwerben.

Wir würden uns freuen, wenn wir viele Gäste (groß und klein) begrüßen dürften.

**Der Gemeindeausschuss Ommersheim
und Rucky Reiselustig ;-)**

